

Samedi 11 février 2012

## Retour en image sur le début du week-end

J'ai eu le plaisir d'être convié à deux événements importants en ce début de week-end.

Le premier, la présentation des coureurs de l'association bien connue des Argenteuillais, Argenteuil Val de Seine Cyclisme, puis, un peu plus tard, je me suis rendu au nouvel an Berbère pour fêter l'année 2962. Occasion pour moi de vous renouveler une dernière fois tous mes voeux pour cette année 2012!



[in](#) Share [Plus](#)

[Email](#)

[Lien](#)

[Imprimer](#)

Par Georges Mothron

**Partager l'article !** Retour en image sur le début du week-end: J'ai eu le plaisir d'être convié à deux événements importants en ce début de we ...

[in](#) Share

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)

**Partager l'article !** Retour en image sur le début du week-end: J'ai eu le plaisir d'être convié à deux événements importants en ce début de we ...

